

## 探究的な学び公開授業研究会の様子

11月14日（金）に、本校が昨年度より指定を受けている「探究的な学び推進事業」の公開授業研究会が開催されました。当日は、小学校1年生、6年生、中学校3年生の公開授業に、高知県内より49名の先生方（大月小、中学校職員を含む）が来校され、子どもたちの一生懸命な学びの姿を見ていきました。中学校3年生は、単元名を「大月町と自分たちの豊かな未来を創る」と設定し、この日の授業は、「15年後に受け継ぎたい大月町魅力ガイドに盛り込むべき情報は何だろう?」という「めあて」で授業が展開されていました。5つのグループが「イベント・食」「不動の滝」「グランピング」「備長炭」「柏島の海」についての現状、課題、価値等について、真剣に考え、大月町内外の多くの人に知ってもらい、この大月の財産、魅力を今後残していくためにどうすればいいのかについて考えを深めていく時間になりました。生徒の意見に黒田先生が、「なんでそう考えたの?」「それはどういうこと?」うまく投げかけることによって、さらに考えが深まっていたように思います。3年生の一生懸命取り組んでいる姿に、他校の先生、教育事務所の先生から「大変すばらしかった」とお褒めの言葉をいただきました。みんなの成長している姿が大変うれしく思いました。今後も受験に向けて団体戦で頑張ろう。



## 高新中学校駅伝競走大会大健闘!!

11月16日（日）に、春野陸上競技場周辺コースで高新中学校駅伝競走大会が開催されました。本校からも幡多予選を勝ち抜いた女子が参加しました。本校の駅伝部は、陸上部以外の生徒が多く、本来の部活動練習の合間に、主に毎朝の練習に取り組んできました。この日は、気温が高く条件的にはベストではなかったと思いますが、一人一人が力を発揮してくれました。12時15分に1区の　さんがスタートしました。1区は各校のエースがそろい、速いペースでレースが流れました。　さんは必死に力を振り絞り12位で2区の　さんにタスキをつなぎました。　さんは4人を抜き区間三位の走りで順位を8位まで上げ3区の　さんにタスキをつなぎました。

さんも更に3人を抜き区間3位の走りで順位を5位まで上げ4区の　さんにタスキをつなぎました。　さんがタスキをもらった時は前方を走るランナーはいなかつですが、区間2位の快走を見せ5位でアンカーの　さんにタスキをつなぎました。　さんは、前を走る大方中の生徒の背中を追って4位に迫る走りをしましたが届かず、区間7位の走りで総合5位でテープを切りました。記録は、46分53秒でしたが、大変素晴らしい頑張りでした。それから、走ったランナーだけでなく、控え選手の応援も素晴らしい、自分たちのチームの応援だけでなく、最後まで他のチームの応援をしっかりしている姿を見て、多くの人が褒めてもらいました。大変嬉しいことだと思います。みなさん、お疲れさまでした。また、当日は多くの保護者や学校の職員も応援に駆けつけてくれました。一生懸命に走る姿は、人に感動を与えてくれるものです。走っているときにしんどくなることもあります、沿道の声援や仲間との練習を思い出し、それぞれが踏ん張れたのではないでしょうか。この経験は今後の自分の人生に生かされると思います。これだけ頑張っているみんななら、日々の学校生活も頑張れます。来年は、更に上位を狙うためにまた明日から頑張ってください。期待しています。

